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Requer a realização de Audiência 

Pública para esclarecer a importância dos Zoológicos 

do Brasil no combate aos maus-tratos de animais. 

 

 

Senhora Presidente, 

 

 

Nos termos do art. 58, § 3º, da Constituição Federal, c/c o art. 2° 

da Lei 1.579/52 e o art. 36, II, do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, 

requeiro a Vossa excelência que seja realizada Audiência Pública para esclarecer 

a importância dos Zoológicos do Brasil no combate aos maus-tratos de animais, 

com a presença dos seguintes convidados: 

 

Cláudio Hermes Maas, biólogo, Presidente da Sociedade de 

Zoológicos e Aquários do Brasil (SZB); 

Yara Barros de Melo, bióloga, Diretora de Comunicação da 

Sociedade de Zoológicos e Aquários do Brasil (SZB). 

 



No último dia 18 de agosto, esta Comissão aprovou o 

Requerimento 15/2015, para realizar Audiência Pública para esclarecer sobre o 

papel dos Zoológicos e Aquários, e sobre a importação de animais exóticos para 

tal fim, condições de bem-estar, manejo e maus-tratos, notadamente no que diz 

respeito à importação dos Ursos Polares, Peregrino e Aurora, provenientes da 

Rússia, para exposição no Aquário de São Paulo. 

Destaque-se que a Comissão Parlamentar de Inquérito destinada 

a investigar os Maus-tratos de Animais, baseia-se em fatos determinados e 

concretos, como a captura e maus-tratos de animais, matança de cães 

abandonados, entre outros. 

Contudo, considerando que no Brasil existem 123 zoológicos e 

aquários que mantém em suas instituições mais de 50 mil animais silvestres e 

exóticos. O papel dessas instituições, os processos de importação, incluindo fauna 

exótica (por exemplo ursos-polares) e o recebimento de animais por apreensão, 

devem ser discutidos na CPI.   

Também, é relevante analisar se as instituição estão ou não 

cumprindo suas funções e se os animais abrigados estão sob maus-tratos. E quais 

são os procedimentos utilizados por estas instituições para assegurar o bem-estar 

dos animais. 

Por isso, os convidados acima mencionados, trarão subsídios a 

esta Comissão Parlamentar de Inquérito que serão utilizados na apuração dos 

fatos investigados, tendo em vista que possuem vasto conhecimento sobre o 

tema, podendo trazer contribuição relevantes. 

  

Sala das Comissões em,        de                    de 2015. 

 

 

 

       DEPUTADO VALDIR COLATTO 
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